

Liebe Eltern, Schüler und Schülerinnen, liebe Kolleginnen, liebe Mitarbeiterinnen und liebe Freunde und Förderer der Johannlandschule,

das ereignisreiche und herausfordernde Jahr 2020 neigt sich dem Ende und im Rückblick möchte ich sagen: Wir haben es gemeinsam trotz aller Unsicherheiten und Neuerungen letztendlich gut gemeistert! Tagtäglich standen wir gemeinsam vor neuen Umständen, neuen Verordnungen und auch neuen Problemen. Aber wir haben es im Miteinander tatsächlich geschafft, diese vielen kleinen und auch größeren Probleme zu lösen, Alternativen zu entwickeln und neue Ideen umzusetzen. Viele bewährte Aktionen mussten in der althergebrachten Form ausfallen und doch haben wir es geschafft unter den gegebenen Umständen neue Wege zu gehen. So konnten wir zum Beispiel unser AG-Angebot um die Theater-AG, die Gestalt-AG, die Kreativ-AG, Fußball-AG und die Heimat-AG erweitern.



Ich möchte mich, auch im Namen des Kollegiums, bei allen engagierten Eltern, Betreuungskräften und Förderern der Johannlandschule bedanken, die uns im Schulalltag unterstützt haben. Die Ereignisse des Jahres 2020 haben gezeigt, dass ein gutes, konstruktives und respektvolles Miteinander - auch in schwierigen Zeiten- ein gutes Schulklima schaffen kann. Wir freuen uns als Kollegium auf eine weiterhin gute Zusammenarbeit im neuen Jahr.

In diesem Sinne wünsche ich allen ein besinnliches und gesundes Weihnachtsfest und einen guten Start ins neue Jahr 2021!

Tanja Schwenke

Schulleiterin

